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Beitrag von „Thomas“ vom 2. Juli 2017, 12:41

Wow 14 Knospen ! Das muss ja wie ein richtiges Feuerwerk ausschauen.

Ich glaub ich muss mich auch mal ein wenig mehr um meine Epis kümmern, die kommen bei 
mir das Jahr über immer etwas zu kurz. Aber immerhin hab ich sie heuer schon zwei mal 
gedüngt, ich bessere mich 

Viele Grüße und noch massig Epi-Blüten wünsch ich dir.

Thomas
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https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5288-atlantis/&postID=42565#post42565

